



須坂市立須坂小・須坂支援学校 校長室だより

令和3年9月27日
第5号

みすどかる

住所:須坂市須坂 780
印刷:須坂小学校職員室
発行責任者:竹村信之(校長)

コロナに負けず 一人一人が輝いた須坂小・須坂支援学校運動会 ～コロナ対応へのご協力ありがとうございました～

9月19日(日)に、須坂小・須坂支援学校の運動会が快晴の空の下で行われました。新型コロナウイルス感染症対策のため、全校種目なし、低学年と高学年に分けて、保護者の参観も各家庭から一人だけ、来賓・地域の方の参観もなし、など制限のある中での実施でしたが、全校の皆さんの輝く姿があふれる運動会となりました。



健康チェックも兼ねての受付は並んでいただき、座る場所も間隔をあけました。



PTA 役員の方々に、「間をあけて座る」「大声を出さない応援」の呼びかけをしていただきました。



子どもたちは、応援席の間隔をあけ、競技によってマスクをして参加。

9月22日(水)の校長講話では、運動会を振り返って次のようなお話をしました。

<校長講話(9/22)より>

一人一人が輝いた素晴らしい運動会になったのは、次の3つの理由からだと思えます。

①みんなが、本気で、全力で頑張った

- ・緊張に負けない…右の4年生のスタート前の写真、みんな引き締まったいい顔をしています。胸に手を当て、緊張に負けないよう自分の気持ちを落ち着かせている姿、いいですね。そして、「位置について、用意」の声でさらに気合いの入った表情・姿勢に。最後まで全力で走りぬく素晴らしいレースでした。運動会本番の、見ている人もたくさんいるなかで走るのとはものすごく緊張することです。その中で全力を出し切るという経験を通して、みんな大きく成長しています。
- ・アクシデントに負けない…靴が脱げてしまった人、転んでしまった人も、最後まであきらめず全力で走る姿、すばらしかったです。
- ・支援学校の児童も本気・全力で…大勢の人が見ている中、普段とは違う環境の中で活動することは、小学校の皆さん以上に緊張し、苦手なことですが、みんな自分のできることに全力で頑張っていました。



緊張する運動会本番で、みんなが力を発揮できたのは…

②運動会に向けて練習を積み重ねてきた成果

内容の急な変更、練習の回数を減らす等、十分な練習ができませんでしたが、みんなが「今できること」に向けて精一杯取り組んできたからこそ、当日、本気で、全力を発揮できました。



・**気持ちをそろえる→動きがそろろう**…2・3年生の「須坂小・須坂支援学校盛り上げ隊」のパプリカのダンス・エアー綱引き・エアー全校ダンス(日の丸の旗ダンス)、4・5年生の「～届け ぼくらのエール～」の旗のパフォーマンス、今までで一番動きがそろった発表でした。練習を重ね、みんなの気持ちがそろって、動きもきれいにそろいましたね。旗がそろって響く「バッ」という音が、気持ちよく、かっこよかったです。

・**最後まであきらめず全力でバトンをつなぎ走り抜いたリレー**…メンバーでバトン練習ができた朝練習は3回だけ。それでも学年代表のプライドをもち、話し合い、練習し、当日は見事なバトンパスで最後まで大接戦のすばらしいレースでした。



・**最高学年の晴れ姿**…6年生のマーチング～ようこそ ディズニーの世界へ～

全体練習ができず、パート別練習・自主練習を重ねてきた6年生。朝、そして休み時間に聞こえる音がだんだんそろってきているのをみんなが感じていました。当日、おそろいのTシャツと帽子で一糸乱れぬ隊列での演奏は素晴らしかったです。よくここまで仕上げてきたな、と感動する演奏でした。最高学年として、全校の皆さんの憧れとなる姿を見せてくれました。



・**教室で、校庭でいっしょに練習を重ねた支援学校の友だち**

支援学校の友だちは、まず教室で先生と一緒に練習。かけっこも前庭で練習を重ねてきました。校庭での練習にも参加し、だんだんと運動会への「見通し」をもち、「期待」をふくらめてきました。そして運動会、小学校のみんなと一緒に、全力でがんばる姿がありました。支援学校の友だちが、経験を重ねるごとに成長している姿、これからも一緒に活動しながら感じていきましょう。



③役割を果たして支えてくれた人たちがいた

・**応援団**…コロナ対策でマスクをして、距離をとっての応援練習を重ね、当日は1年生のかけっこから、最後のリレーまで、応援の音が途切れることなく、校庭に響き渡っていました。全力で最後まで声を出し続けた応援団、本当にかっこよかったです。お疲れさまでした。



・**各係活動で支えてくれた皆さん、PTAの役員の皆さん、先生方**…夏休み明けからの校庭整備、当日に向けての準備、当日の運営、そして最後の片付けまで、それぞれの場で役割を果たして支えてくださるたくさんの方のおかげで、子どもたちが、本気で、全力を発揮できる素晴らしい運動会になりました。心から感謝します。ありがとうございました。

運動会が終わり、この後の2学期は毎日の活動の他に、修学旅行、社会見学、遠足や、音楽会などの行事があります。これからも、みんなで一つのものを創り上げるとき、今日お話しした「①本気で全力で頑張る ②練習を積み重ねる ③役割を果たして支える」これを大切に取り組んでいきましょう。

ご家族の皆様、地域の皆様にご覧いただけず、申し訳なく、また残念に思いますが、現在の状況の中で無事運動会を終えることができたのも、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力のおかげです。ありがとうございました。今後とも、温かなご支援をお願いいたします。